

平成21年度

2009年4月1日
|
2010年3月31日

世の中の動き

- 〈県内〉・「琉球舞踊」が重要無形文化財に指定される(9月)
- ・「普天間基地」県内移設反対で県民大会(11月)
- ・名護市長選で普天間基地移設反対の稲嶺進氏が当選(H22, 1月)
- 〈県外〉・世界保健機構(WHO) 新型インフルエンザの世界的流行を宣言(6月)
- ・初の裁判員裁判、東京地裁で始まる(8月)



具志川ドーム落成式(2009年4月)

高校総体の相撲会場となる具志川ドームが完成

市民の健康とスポーツ振興のために建設が進められていた「具志川ドーム」が4月25日に完成。同ドームは平成22年に沖縄で開催された高校総体の相撲会場としても使用され、落成式には元横綱・千代の富士の九重親方、大関の千代大海関などを招待して施設の完成を盛大に祝いました。



産業振興に向けてIT関連施設が完成

石川赤崎の旧海員学校跡地に整備を進めてきた「うるま市IT事業センター」が5月12日に完成。6月11日には中城湾港新港地区の洲崎地区に、地区の中核機能支援施設としての役割が期待される「沖縄IT津梁パーク」が完成。企業立地・雇用促進に大きな期待が寄せられています。



うるま市IT事業支援センター落成式(2009年5月)



沖縄IT津梁パーク開所式(2009年6月)



所信表明する島袋俊夫市長
副市長に榮野川氏、教育長に謝敷氏が就任
(2009年6月)



教育長 謝敷 久武氏
副市長 榮野川 盛治氏

市蝶放ち ギネス記録に挑戦



第1回うるま市ちょうちょう祭り(2009年10月)

大型で白黒のまだら模様が特徴の蝶(オオゴマダラ)は、うるま市の市蝶に指定されています。「うるま市ちょうちょう愛好会」では、愛好会結成10周年を記念して平成21年10月10日、11日の両日、市役所本庁横広場で「第1回うるま市ちょうちょう祭り」を開催しました。横広場に40メートル四方の「バタフライまがドーム」を設置して、放蝶数でギネス記録に挑戦するイベントが行われ、1,808匹のオオゴマダラが放されました。

■その他の主な出来事

2009年	2010年
5月 定額給付金申請開始	1月 沖縄北方問題特別委員会との意見交換
5月 島袋俊夫市長就任式	1月 うるま市・琉球ジャスコ株式会社「うるま市物産販売奨励協定」締結
7月 うるみん商品券発売開始	2月 うるま市・金武町による合同企業立地促進協議会設置
8月 関係機関合同による水難事故救助訓練	2月 沖縄近海地震により勝連城跡の石垣の一部が崩壊
11月 金武湾での不発弾処理(米国製1t爆弾)	3月 津堅学校調理場完成

島袋俊夫市長 所信表明

平成21年6月10日、第47回うるま市議会定例会が開会され、島袋俊夫市長が市政運営に対する基本方針を述べました。島袋市長は「経済の活性化と失業率の改善」「教育・子育て支援の拡大」「地元企業育成と誘致、そして地産地消」の3つの目標を掲げ、『うるま市はひとつ・市民協働のまちづくり』をキーワードに、うるま市のさらなる発展のため、誠心誠意取り組んでいきますと、力強く決意を述べました。



元三役離任式(2009年5月)



2009 ミスうるま